

El Velo



Isaías 12:1 Y dirás en aquel día: Cantaré a ti, oh Jehová; pues aunque te enojaste contra mí, tu ira se apartó, y me has consolado.

2 He aquí **Dios es mi salvación**; confiaré, y no temeré; porque mi fortaleza y **mi canción es Jehová el Señor**, el cual **ha sido mi salvación**.

3 Con gozo sacaréis aguas de las fuentes de la salvación.

4 Y diréis en aquel día: Cantad a Jehová, aclamad su nombre, haced célebres en los pueblos sus obras, recordad que su nombre es engrandecido.

5 Cantad salmos a Jehová; porque ha hecho cosas magníficas; sea sabido esto por toda la tierra.

6 Regocíjate y canta, oh moradora de Sión: porque grande es en medio de ti el Santo de Israel.

2 Corinitos 5:18 Y todo esto proviene de Dios, quien nos reconcilió consigo mismo por Jesucristo; y nos dio el ministerio de la reconciliación.

19 De manera que Dios estaba en Cristo reconciliando consigo al mundo, no imputándole sus pecados, y nos encomendó a nosotros la palabra de la reconciliación.

El Velo

20 Así que, somos embajadores de Cristo, como si Dios rogase **por medio de nosotros**; os rogamos en nombre de Cristo: **Reconciliaos con Dios**.

2 Corinitos 3:11 Porque si lo que perece fue glorioso, mucho más glorioso será lo que permanece.

12 Así que, teniendo tal esperanza, hablamos con mucha confianza;

13 y no como Moisés, **que ponía un velo sobre su rostro**, para que los hijos de Israel no pusiesen los ojos en el fin de aquello que había de ser abolido.

14 Pero sus **mentes fueron cegadas**; porque **hasta el día de hoy cuando leen el antiguo testamento**, permanece sin ser quitado **el mismo velo**, el cual Cristo abolió.

15 Y aun hasta el día de hoy, cuando Moisés es leído, el velo está **puesto sobre el corazón de ellos**.

16 Pero cuando se conviertan al Señor, **el velo será quitado**.

17 Porque el Señor es el Espíritu; y **donde está el Espíritu del Señor, allí hay libertad**.

18 Por tanto, nosotros todos, mirando con cara descubierta como en un espejo la gloria del Señor, **somos transformados en la misma imagen, de gloria en gloria**, como por el Espíritu del Señor.

Hebrews 10:20 por el camino nuevo y vivo que Él nos consagró a través del velo, esto es, **por su carne**;

21 y teniendo un gran sacerdote sobre la casa de Dios,

El Velo

22 acerquémonos con corazón sincero, en plena certidumbre de fe, purificados los corazones de mala conciencia, y lavados los cuerpos con agua pura.

El velo representa la carne –

La carne de Jesús fue crucificada para que la Gloria fuera revelada.

También representa nuestra carne, que necesita ser crucificada y el Espíritu nos ayuda a hacerlo para que podamos entrar en la Presencia de Dios.

Romans 8:13 Porque si vivís conforme a la carne, moriréis, mas si **por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne**, viviréis.

Hebreos 13:17 Obedeced a vuestros pastores, y **sujetaos a ellos**; porque ellos velan por vuestras almas, como quienes han de dar cuenta; para que lo hagan con alegría, y no gimiendo; **porque esto no os es provechoso**.

Romanos 10:11 Porque la Escritura dice: Todo aquel que en Él creyere, no será avergonzado.

12 Porque no hay diferencia entre judío y griego; porque el mismo que es Señor de todos, es rico para con todos los que le invocan.

13 Porque todo aquel que invocare el nombre del Señor, será salvo.

El Velo

14 ¿Cómo, pues, invocarán a aquel en el cual no han creído? ¿Y cómo creerán en aquel de quien no han oído? ¿Y cómo oirán sin haber quien les predique?

15 ¿Y cómo predicarán si no fueren enviados? Como está escrito: ¡Cuán hermosos son los pies de los que anuncian el evangelio de la paz, que predicán el evangelio de los bienes!

16 Mas no todos obedecieron al evangelio, pues Isaías dice: Señor, ¿quién ha creído a nuestro anuncio?

17 Así que la fe viene por el oír, y el oír, por la palabra de Dios.

18 Mas digo: ¿No han oído? Antes bien, por toda la tierra ha salido la voz de ellos, y sus palabras hasta los confines de la tierra.

19 Mas digo: ¿No lo sabe Israel? **Primeramente Moisés dice: Yo os provocaré a celos con los que no son mi pueblo;** Con gente insensata os provocaré a ira.

20 También Isaías dice osadamente: **Fui hallado de los que no me buscaban;** me manifesté a los que no preguntaban por mí.

21 Pero acerca de Israel dice: Todo el día extendí mis manos a un pueblo rebelde y contradictor.